



Medieninformation

Perfekte Bedingungen für die Winterferien Neuschnee in Osttirol

Alle warten auf den Schnee, Osttirol schaufelt bereits kräftig. Am vergangenen Wochenende hat Frau Holle für eine winterliche Überraschung gesorgt: In den Tälern fielen teilweise über 20 Zentimeter Neuschnee, in den Skigebieten rund um Osttirol sogar bis zu 50 Zentimeter. Und auch im Laufe der kommenden Woche ist weiterer Schneefall angekündigt – beste Voraussetzungen für einen gelungenen Start in die Winterferien.

Damit ist Osttirol bestens vorbereitet auf vielfältige „Schneefestspiele“. Ob Skifahren, Winterwandern, Langlaufen oder Skitourengehen – sämtliche Talabfahrten sind geöffnet, alle Loipen bestens präpariert und die tief verschneite Landschaft bietet eindrucksvolle Wintererlebnisse mit besonderem Romantikfaktor. Der Zeitpunkt könnte kaum besser sein: Pünktlich zu den Semesterferien in Österreich, den Winterferien in Deutschland sowie den Krokusferien in den Niederlanden präsentieren sich die Osttiroler Berge in winterlichem Bestzustand.

Osttirol gilt nach wie vor als echter Ski-Geheimtipp in Österreich. Abseits des Massentourismus genießen Gäste hier entspannte Skitage ohne lange Wartezeiten an Liften, ohne Gedränge auf den Pisten und ohne Parkplatzsuche. Stattdessen steht eines im Mittelpunkt: unbeschwerete Schneefreuden in einer authentischen alpinen Umgebung.

Aktuelle Schneehöhen in den Osttiroler Skigebieten (Stand aktuell):

- Skizentrum St. Jakob im Defereggental: Berg 60 cm, Tal 80 cm
- Großglockner Resort Kals-Matrei: Berg 70 cm, Tal 40 cm
- Lienzer Bergbahnen (Zettersfeld): Berg 50 cm, Tal 20 cm
- Skizentrum Hochpustertal: Berg 70 cm, Tal 35 cm
- Golzentipp Obertilliach: Berg 80 cm, Tal 50 cm
-

Attraktive Winterangebote und Pauschalen sind ab sofort buchbar unter winter.osttirol.com

Rückfragehinweis:

Tourismusverband Osttirol

info@osttirol.com

050 212 212

www.osttirol.com

